
Ferla.  Patto  dei  sindaci
"Obiettivo  Zero-Valle  degli
Iblei",  incontri  per
sensibilizzare
Completata la prima fase del percorso avviato nel 2012 dai
nove comuni del Patto dei Sindaci “Obiettivo Zero-Valle degli
Iblei”.  Buccheri,  Buscemi,  Canicattini,  Cassaro,  Ferla,
Floridia, Palazzolo, Solarino e Sortino hanno approvato il
Piano  d’Azione  per  l’energia  sostenibile,  il  “Paes”,  al
termine di un percorso fatto anche di corsi di formazione per
i dipendenti pubblici e incontri . A questo punto è pronta a
partire una massiccia campagna di comunicazione ed educazione
destinata alle scuole e ai cittadini. L’obiettivo è quello di
ridurre sensibilmente i consumi energetici, almeno del 20 per
cento entro il 2020. Gli incontri partiranno domani, mentre
l’evento  conclusivo  è  in  programma  per  il  29  gennaio
pomeriggio  al  centro  servizi  della  zona  artigianale  di
Floridia,  dove  sarà  allestita  fino  a  maggio  una  sala
dimostrativa  sull’efficienza  energetica.  Entrando  nel
dettaglio,il  primo  incontro  con  i  cittadini  è  previsto  a
Sortino  per  domani,  venerdì  23  gennaio  (aula  consiliare),
dalle 16 alle 18.
Sabato  24  gennaio,  dalle  15  alle  18  (aula  consiliare)  a
Palazzolo Acreide e il week end si conclude a Ferla, il 25
Gennaio dalle 12 alle 16,30 all’auditorium.
Si riparte martedì 27 gennaio da Buscemi, dalle 16 alle 18
(aula consiliare) e il 28 gennaio dalle 11 alle 13 presso
l’istituto  comprensivo  Columba  del  Comune  di  Sortino  (un
esperimento per mettere insieme studenti e genitori) e dalle
16  alle  18  presso  la  sede  Gal  Natiblei  del  Comune  di
Canicattini  Bagni.
L’evento conclusivo per presentare e confrontarsi su tutti i
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risultati del Patto dei Sindaci “Obiettivo Zero Valle degli
Iblei” è in programma il 29 gennaio dalle 16 alle 19 presso il
centro servizi zona artigianale del Comune di Floridia, dove
sarà  allestita  fino  a  maggio  una  sala  dimostrativa
sull’efficienza  energetica.
“Il  ruolo  dei  cittadini  diventa  fondamentale  e  per  tale
ragione  è  prevista  l’attivazione  dello  Sportello  Energia
Intercomunale – spiega Michelangelo Giansiracusa, sindaco di
Ferla,  Comune  capofila  del  progetto  –  i  laboratori  e  le
giornate informative di questi giorni, sono prove tecniche per
creare uno sportello utile per tutti, al fine di risparmiare e
ridurre i consumi e le emissioni di CO2”.
Per maggiori informazioni è possibile contattare la segreteria
organizzativa Svimed.onlus al numero 3466441286 o via email
paes.obiettivozero@gmail.com.  E’  stata  inoltre  attivata  una
pagina  social  all’indirizzo  internet
www.facebook.com/paesobiettivozero.

Pachino.  Girava  con  una
pistola  alla  cintura,
arrestato  37enne  insieme  ad
una donna
Arrestati a Pachino Maurizio Tuzza, 37enne con precedenti, e
Lucia  Attardi,  21  anni,  anche  lei  già  nota  alle  forze
dell’ordine. I carabinieri li hanno fermati in via Pascoli,
mentre si muovevano per la città con la loro auto.
La  perquisizione  personale  subito  disposta  sull’uomo  ha
permesso di scoprire che girava armato, con una pistola con il
colpo in canna e altre munizione nel caricatore. La teneva sul
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fianco, agganciata alla cintura dei pantaloni, coperta solo
dal maglione. Nelle tasche del giubbotto aveva due pezzi di
eroina in pietra, ancora da tagliare e dividere in dosi per
complessivi 30 grammi. Aveva anche un bilancino elettronico di
precisione ed un coltellino.
La perquisizione è stata poi estesa all’abitazione di Lucia
Attardi, dove è stato rinvenuto anche il materiale per il
confezionamento dell’eroina e due dosi di hashish.
Tuzza è stato condotto a Cavadonna, per la donna sono invece
scattati i domiciliari.

Priolo. Vinti 500.000 euro al
Gratta  &  Vinci,  caccia  al
super-fortunato
Ha  acquistato  un  tagliando  della  lotteria  istantanea  “Il
Miliardario”. E con i cinque euro investiti per l’acquisto del
biglietto, si è ritrovato tra le mani 500.000 euro. Una super-
vincita ufficializzata anche da Lottomatica, che ha inviato
alla  tabaccheria  Rizzo  di  via  Taranto  “Il  Diploma  della
Fortuna”, una sorta di attestato per la ricevitoria in cui è
stato venduto il prezioso biglietto.
Stefano, Tuccio e Saro fanno festa e magari confidano in un
“grazie” particolare da parte del fortunato vincitore. Nessun
indizio sulla sua identità. La tabaccheria è all’ingresso di
Priolo e registra un continuo via vai di persone, non tutte
del posto.
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Brucoli.  Soccorsa  e  salvata
caretta-caretta  in
difficoltà: aveva un amo nel
cavo orale
Una caretta-caretta in difficoltà è stata soccorsa a Brucoli
dagli uomini della Guardia Costiera di Augusta. Allertati da
un passante, hanno prelevato l’esemplare (dal carapace lungo
25 centimetri e dal peso di circa 5,5 kg) in difficoltà a
causa della presenza di un amo da pesca nel cavo orale.
Dopo avere stabilizzato la tartaruga, è stata consegnata al
personale  dell’Istituto  zooprofilattico  sperimentale  della
Sicilia, con sede a Palermo. Qui verrà estratto l’amo e si
seguirà  l’animale  fino  al  suo  pieno  recupero  prima  di
reimmetterlo  nel  suo  naturale  habitat  marino.

Pachino. I comuni della zona
sud verso la riduzione delle
emissioni di C02
I comuni della zona sud della provincia puntano sull’energia
sostenibile. Nei giorni scorsi il palazzo municipale di Avola,
comune capofila per il Paes,piano di azione per l’energia
sostenibile, ha ospitato un incontro del Patto dei sindaci.
«Un momento di confronto e scambio – spiega il sindaco di
Pachino, Roberto Bruno- finalizzato ad attivare un percorso di
confronto e consultazione, con gli operatori locali portatori
di interesse nei territori dei Comuni aderenti all’Ats, Avola,
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Noto,  Pachino,  Portopalo  di  Capo  Passero  e  Rosolini.
L’obiettivo è di procedere ad un confronto allargato ed alla
raccolta  di  dati,  suggerimenti.  Per  questo-conclude  Bruno-
invitiamo tutti i cittadini, aziende, imprese, tecnici e
professionisti, a partecipare attraverso la compilazione dei
questionari anonimi messi a disposizione sul sito del Comune
di Avola”. Il Patto dei Sindaci è un’iniziativa promossa dalla
Commissione  europea  per  coinvolgere  attivamente  le  città
europee  nella  strategia  del  pacchetto  “20-20-20”  verso  la
sostenibilità  energetica  ed  ambientale.L’obiettivo  delle
amministrazioni comunali è quello di ridurre le emissioni di
C02 sul proprio territorio almeno del 20 per cento entro il
2020.

Avola.  Progetto  "Trinacria",
controllate 55 persone e 37
veicoli
Controllo straordinario del territorio, ieri, ad Avola. Agenti
del Commissariato di Avola assieme ad altre forze di Polizia,
nell’ambito del progetto “Trinacria”, hanno infatti effettuato
un’intensa  attività  di  contrasto  ai  reati  contro  il
patrimonio, in materia di armi e droga nonché illeciti al
codice  della  strada.  Coordinati  dal  dirigente  del
commissariato, gli agenti impiegati in tale servizio hanno
controllato  55  persone,  37  veicoli  e  rilevato  una
contravvenzione al codice della strada. Controllate inoltre 15
persone sottoposte a misure restrittive.
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Canicattini.  Si  dimettono
assessori  e  consiglieri:  il
Comune  verso  l'azzeramento
delle cariche
Si  dimettono  i  tre  assessori  della  giunta  Amenta  e  i
componenti  di  Canicattini  dell’Unione  dei  Comuni.
Ufficializzata  oggi  la  scelta  concordata,  poco  prima  di
Natale,  con  il  sindaco,  Paolo  Amenta.  La  scadenza  che  il
gruppo si era dato era quella di oggi, dopo il “ via libera”
al  piano  energetico  Obiettivo  Zero.  Passaggio  propedeutico
all’avvio  di  un  nuovo  progetto  politico.  A  consegnare  le
dimissioni nelle mani del primo cittadino sono stati, oltre ai
componenti  dell’esecutivo,  14  consiglieri  su  15.  “Una  più
ampia e condivisa assunzione di responsabilità alla luce delle
mutate  condizioni  sociali  ed  economiche  rispetto  alle
amministrative del 2012”. “Il progetto politico di comunità”,
così l’ha chiamato il primo cittadino, prevede la composizione
di uno schieramento più ampio, che dovrebbe andare oltre le
logiche  di  maggioranza  e  opposizione.  Una  sorta  di
amministrazione  trasversale,  che  al  Comune  definiscono
“responsabilità partecipata”, necessaria, secondo Amenta, per
“porre le basi per un diverso futuro, che veda protagonista
uno  schieramento  più  ampio,  nell’interesse  dell’intera
comunità canicattinese e del territorio siciliano”. Entrando
nel dettaglio, hanno aderito all’iniziativa i consiglieri di
Trasparenza e Cambiamento Emanuele Amenta, Sebastiano Gazzara
e Pietro Savarino, la consigliera Loretta Barbagallo, da poco
confluita nel Gruppo misto in consiglio, Sebastiano Cascone,
eletto nella lista di “Sviluppo e Futuro”. Lo schieramento
aveva  deciso  la  scorsa  settimana  di  azzerare  tutti  gli
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incarichi, al Comune e seno all’Unione Valle degli Iblei.
Lasciano, così, la giunta il vice sindaco Salvatore La Rosa,
l’assessore al Welfare, Marilena Miceli
Questa mattina, pertanto, a presentare le dimissioni nelle
mani  del  sindaco,  sono  stati  il  vice  sindaco  e  assessore
all’Ambiente,  Salvatore  La  Rosa  e  l’assessore  al  Welfare,
Marilena  Miceli.  Stesso  comportamento  si  attende
dall’assessore ai Lavori pubblici, Salvatore Petrolito , dal
presidente del consiglio comunale, Antonino Zocco , dal suo
vice  Fabrizio  Cultrera  e  dal  consigliere  dell’Unione  dei
Comuni,  Emanuele  Tringali,  che  presiede  anche  il  centro
anziani.

Lentini. Denunciato un 49enne
rumeno  per  violenza  privata
contro un connazionale
Denunciato  dalla  Polizia  un  49enne  rumeno.  L’uomo,  già
conosciuto  alle  forze  di  Polizia,  è  accusato  di  violenza
privata nei confronti di un altro connazionale.

Priolo. Uiltec: "Nel 2015 si
definirà  il  futuro  dei  60
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lavoratori Ias"
La  scadenza  del  contratto  di  gestione  del  depuratore
consortile  di  Priolo,  prevista  per  la  fine  2015,  è  stato
l’argomento al centro dell’assemblea dei lavoratori iscritti
alla Uiltec e che si è tenuta nei locali aziendali dell’Ias,
alla presenza del segretario territoriale Andrea Bottaro. Nel
corso dell’appuntamento sono state rilevate le preoccupazioni
dei lavoratori, legate alle notizie contrastanti che giungono
in azienda. E a tal proposito, la Uiltec intende ribadire la
propria posizione, per cui occorre che l’azienda continui a
rimanere sotto un controllo pubblico. A suo dire, infatti,
l’importanza del depuratore nello scenario aziendale e nella
salvaguardia ambientale, non può essere compromessa da una
gestione privata che genererebbe una contraddizione per cui
controllore e controllato finirebbero per coincidere. “A tale
riguardo  ed  in  ottica  futura  –  secondo  la  segreteria
territoriale Uiltec – occorre un piano d’investimenti serio
per  effettuare  una  ristrutturazione  generale  dell’impianto,
che dopo 32 anni di marcia continua, presenta evidenti e ormai
preoccupanti  segnali  di  degrado,  anche  strutturali.
E’necessario trovare altri introiti rispetto quelli attuali,
provenienti  solo  dalle  aziende  private  che  confluiscono  i
reflui  al  depuratore,  cercando,  per  esempio,  di  avere  le
autorizzazioni per smaltire i reflui civili e i percolati
prodotti dalle discariche siciliane.Che oggi, per scelta della
Regione siciliana, vengono smaltiti oltre lo stretto a costi
esorbitanti.  La  Uiltec  ritiene  dunque  indispensabile  un
percorso sindacale unitario, che consenta di affrontare al
meglio le problematiche sul tappeto nel corso del 2015, anno
in cui si definirà il futuro dei 60 lavoratori dell’Ias”.
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Melilli.  Inquinamento,
Midolo: "Non solo raffinerie.
Attenti  a  chi  inquina  il
sottosuolo"
“Non  sono  solo  le  raffinerie  ad  inquinare.Si  focalizzi
l’attenzione anche su chi danneggia gravemente il sottosuolo”.
L’assessore comunale all’Industria, Salvo Midolo è chiaro dopo
la  conferenza  dei  servizi  a  Roma  per  il  riesame  delle
autorizzazioni  integrali  ambientali  (le  Aia),  rilasciate  a
Isab ed Esso. Tra gli argometni in discussione, su cui si
tornerà a discutere- fa presente Midolo- l’aggiornamento della
proposta di Piano di monitoraggio e controllo, relativamente
alla modifica delle frequenze di monitoraggio delle emissioni
di H2S “. Il Comune di Melilli aveva chiesto a luglio del 2013
l’installazione  di  un  sistema  di  videosorveglianza  con
possibilità di registrazione delle immagini e archiviazione
delle stesse, per periodi non inferiori a 3 mesi, al fine di
verificare la combustione dei gas di torcia;l’installazione di
sistemi  termografici  per  il  rilevamento  del  corretto
funzionamento della fiamma pilota e dove non presenti, di
sensori  con  attivazione  di  allarme  acustico  in  sala  di
controllo  in  caso  di  spegnimento  della  stessa;  idonee
coperture  le  vasche  degli  impianti  di  trattamento  degli
effluenti  liquidi,  installare  contestualmente  sistemi  di
captazione  e  successivo  convogliamento  ad  impianto  di
abbattimento dei vapori liberati. Altra richiesta avanzata, la
possibilità di dotare la zona industriale di un analizzatore
per le condotte dei fumi in uscita dagli impianti di recupero
zolfo.  Infine,  “archiviare  i  dati  meteo  climatici  delle
stazioni presenti all’interno degli stabilimenti e trasmettere
i  dati  in  tempo  reale  all’Arpa”  e  non  soltanto  all’ex
Provincia.  Richieste  che,  ad  esclusione  dell’ultima,  le
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aziende avrebbero assecondato. “ Un altro tassello – dichiara
Midolo – per arginare l’inquinamento è stato aggiunto, il
continuo monitoraggio sulle Raffinerie sta facendo restringere
il campo di ricerca su chi inquina nella nostra Provincia. Non
sono, comunque, solo le raffinerie ad inquinare-fa presente
l’assessore  di  Melilli-  ma  andrebbero  approfondite  altre
realtà locali che inquinano anche gravemente sia il sottosuolo
sia  l’aria  che  giornalmente  migliaia  di  cittadini  sono
costretti a respirare. A tal proposito-sostiene l’assessore
all’Industria- sarebbe opportuno sedersi tutti attorno ad un
tavolo per unificare le Aia Regionali con le Aia Ministeriali
modificando l’attuale legge, per permettere ad un solo Ente di
gestire le autorizzazioni Aia”.


